

... Toda la información de Guadalajara, por prensa, radio y web

Política, cultura, sucesos, sociedad... Todo lo que ocurre en el Valle del Henares podrás encontrarlo no sólo en el periódico de distribución gratuita DHenares, también a través de la web www.dhenares.es y de las ondas, en el 98.4 FM, de 12.20 a 14 horas. También puedes seguirnos a través del Facebook o del Twitter @dhenaresweb.

El Consorcio de Residuos cuenta con una nueva página web, www.cgrugadajajara.com, donde el usuario tiene a su disposición información detallada de sus instalaciones, las toneladas de chatarra o plástico recuperadas, así como una sección multimedia dirigida a los más pequeños para aprender a reciclar en casa.

El vicepresidente de la Diputación y diputado responsable del Consorcio de Residuos, Lorenzo Robisco, fue el encargado de presentar la nueva página web del Consorcio de Residuos que ya está en funcionamiento. "Se trata de mejorar los servicios que se prestan aprovechando las oportunidades que nos ofrecen las nuevas tecnologías como hicimos con el Servicio de Recaudación de la Diputación, ofreciendo información actualizada y permitiendo al vecino acceder a multitud de servicios que poco a poco se irán implantando", introdujo Robisco explicando que el acceso se realiza a través de www.cgrugadajajara.com.

La nueva página web presenta un diseño sencillo, dinámico y funcional, que facilita la navegación del usuario, y que "se pone en funcionamiento para que cualquier interesado pueda consultar cualquier aspecto relacionado con el Consorcio de Residuos", dijo Robisco, destacando asimismo el objetivo de transparencia en la gestión que es, igualmente, una de las máximas del actual equipo de Gobierno en Diputación.

Tal y como explicó el diputado responsable, en la web "se pueden consul-

Los residuos, en números y a un click

El Consorcio estrena página web



Lorenzo Robisco, responsable del Consorcio de Residuos

tar noticias de actualidad, información de interés e incluso consejos medioambientales que nos ayudarán a saber cómo reciclar más y mejor", así como información de la institución con los 34 municipios y 21 mancomunidades que la conforman.

Además, existe un apartado de información interna que permite, por parte de todos los miembros del Consorcio, el acceso directo a las actas de las

asambleas generales o a otros aspectos relacionados con la gestión económica aunque, tal y como recaló Robisco, "esta información es pública para cualquier ciudadano que la requiera".

A través de esta nueva herramienta se puede conocer a fondo en qué consiste la gestión en la provincia o las estaciones de transferencia, el tratamiento de los residuos urbanos, su transporte o el servicio de puntos limpios.

MÁS DE 100.000 TURISTAS

Sigüenza vuelve a batir récords de visitantes

La Ciudad del Doncel ha vuelto a superar los 100.000 turistas. Concretamente, 102.493 pasaron por la Oficina de Turismo de la localidad. La media de visitantes supera los 8.500 mensuales, lo que significa que en cada uno de ellos ha recibido casi el doble de turistas que habitantes tiene la ciudad. Los meses mayor afluencia de público han sido abril, con 11.998, agosto con 11.545 y julio, con 10.521, este último superando a octubre como tercer periodo más prolífico del año, a diferencia de lo que ocurriera en la estadística correspondiente al año 2011. Las razones son la Semana Santa seguntina, las fiestas de San Roque y las Jornadas Medievales, que volvían a registrar un gran éxito de público en 2012. "En un periodo tan difícil en lo económico, consideramos un éxito haber vuelto a superar las 100.000 visitas", afirma José Luis Alguacil, edil de Turismo. El Ayuntamiento ha puesto en marcha dos iniciativas turísticas que están teniendo una gran aceptación, la nueva Ruta Ilustrada, Barroca y Neoclásica, y el portal turístico Sigüenza 360.

TRAS LA REESTRUCTURACIÓN DE LAS OFICINAS COMARCALES

La OCA de Atienza abrirá dos días a la semana

La Oficina Comarcal Agraria de Atienza atenderá dos días a la semana a los ganaderos de la Sierra Norte. Así lo ha comunicado el delegado de la Junta de Comunidades en Guadalajara, José Luis Condado, a miembros de la APAG y de la Agrupación de Ganaderos de la Sierra Norte de Guadalajara, en una reunión mantenida esta semana. La reestructuración de las OCAs en la provincia y la próxima puesta en marcha de la Unidad Ganadera Virtual suponía el cierre de dicha OCA, aunque finalmente permanecerá abierto dos días a la semana.

En dicha reunión, miembros de la APAG han pedido la posibilidad de realizar sus trámites tanto en Sigüenza como en Cogolludo, ya que la mayoría

del ganado está en esta zona y para ellos Cogolludo es municipio de paso hacia Guadalajara. Por último, APAG ha pedido, tal y como lo ha hecho Asaja en toda la región, que se supriman las tasas ganaderas por guías de transporte hasta la puesta en funcionamiento de la Unidad Ganadera Virtual.



Imagen de la reunión mantenida

BREVES

Pareja. Renovación de redes y saneamiento en la plaza

El Ayuntamiento de Pareja está llevando a cabo por estos días obras de mejoras en la Plaza de la Constitución de la localidad. Las mejoras consisten, por un lado en la renovación de todas las tuberías de agua potable que cruzan por dicha plaza y dan servicio a los propios vecinos, así como de las correspondientes redes de saneamiento.

Yebes. Luz verde a su presupuesto de 2013

"Equilibrado, riguroso, austero y realista". Así ha calificado los presupuestos para este 2013 el alcalde de Yebes, Joaquín Ormazábal. El montante es de 3,1 millones de euros, lo que supone una disminución del 16,8% con respecto al pasado año. Las cuentas fueron aprobadas con el único respaldo del equipo de Gobierno.

Pastrana. Gachas, migas y música en honor a su patrón

Esta semana Pastrana celebra la fiesta en honor a su Patrón San Sebastián, declarada Fiesta de Interés Turístico Provincial. Mañana sábado se inician las actividades con los Dulzaineros de Guadalajara que realizarán su tradicional pasacalles por el casco histórico de la Villa Ducal para, posteriormente a las 14 horas, celebrarse la tradicional degustación de las migas y gachas de Pastrana en la Plaza del Deán junto al antiguo Convento de San Francisco. Tras la comida popular, el turno será para el grupo de teatro Moratín de Pastrana a partir de las 18.30 horas para acabar con la Ronda de Pastrana con cantos de jotas y seguidillas.